

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 2. Dezember 2014

Empfang des Mühlheimer Ausländerbeirates

Viele Gäste aus Mühlheim und dem Kreis Offenbach nahmen am vergangenen Freitag am Empfang des Mühlheimer Ausländerbeirates teil. Der Vorsitzende Hüsamettin Eryilmaz zeigte sich sehr erfreut und begrüßte im Stadtverordnetensitzungssaal die zahlreichen Besucherinnen und Besucher. In einer Ansprache bedankte er sich für die Unterstützung und Wertschätzung, die dem Ausländerbeirat seit seiner Gründung im Jahr 1976 zuteil wird, und lobte die Arbeit des Integrationsbüros sowie der Geschäftsführungsstelle. Entscheidende Projekte begleitet und unterstützt der Ausländerbeirat in Mühlheim, wie die Weiterführung des Integrationskonzeptes oder den Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge. Auch über die Grenzen von Mühlheim hinaus ist er in entsprechenden Gremien und Ausschüssen für die Integration und die Willkommenskultur im Kreis Offenbach tätig. Der Abend wurde von Bürgermeister Daniel Tybussek und dem geschäftsführenden Direktor des Hessischen Städte- und Gemeindebundes Karl-Christian Schelzke mit Beiträgen zur Bedeutung der Arbeit der Ausländerbeiräte bereichert. Für die musikalische Untermalung konnte das Blasorchester der Sport-Union Mühlheim mit internationaler Musik gewonnen werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de